



POUR TOUTE URGENCE

**Service Ambulancier région
métropolitain: 33 96 60 35/ 118**

**Service Transfusion Sanguine:
33 96 60 29**

TOP DES HISTOIRES



Le directeur et les élèves de l'école nationale de FLON lors de la cérémonie. 6/01/2014

Lancement des Travaux de Construction de l'école nationale de FLON



Photo souvenir avec le Président de la CRH et les cadres de la CRE. 29/01/2014

Le mercredi 29 Janvier, La Croix-Rouge Haïtienne et la Croix-Rouge Espagnole ont procédé au lancement des travaux de reconstruction de l'école nationale de FLON, deuxième section communale de Léogane. Cette école avait été totalement détruite lors du tremblement de terre du 12 Janvier 2010. La Croix-Rouge Haïtienne avait promis d'accompagner la population de Léogane, dont la ville avait été particulièrement détruite. Une promesse que la Croix-Rouge Haïtienne respecte aujourd'hui avec le support de la Croix-Rouge Espagnole.

Capitalisation des expériences des Équipes d'Intervention Communautaires



Le mouvement Croix-Rouge a organisé un atelier de capitalisation des expériences de ce dernier avec les équipes d'intervention communautaires le 31 Janvier écoulé. Cet atelier a permis d'actualiser et d'harmoniser cette méthodologie à partir des expériences des partenaires travaillant sur la thématique des équipes d'interventions communautaires.



L'Ecrivain Yanick Lahens au comité régional des Nippes.

Bientôt une bibliothèque au comité régional des Nippes avec le support de Yanick LAHENS

Lors d'une visite le dimanche 26 Janvier à la section Croix-Rouge Jeunesse du comité régional des Nippes, dans la ville d'Anse-a-veau, l'écrivain Yanick Lahens a fait un don de plusieurs livres, destinés aux enfants et aux adolescents, pour la mise en place d'une bibliothèque au service des jeunes volontaires de la Croix-Rouge dans la communauté.

Dr Guiteau Jean-Pierre, le Président de la Société Nationale de la Croix-Rouge Haïtienne, en support à cette initiative, assure son soutien à cette bibliothèque en la dotant d'un ordinateur, pour une bonne gestion du système d'emprunt des livres. Aussi, pour assurer une bonne base à ce système, l'auteur Yanick Lahens a aussi promis à la section Croix-Rouge Jeunesse du comité régional, une session de formation à Port-au-Prince au profit du futur gestionnaire.

Atelier d'expression artistique pour prévenir la violence.



Environ une centaine de jeunes participent aux différents ateliers d'art depuis juillet 2013. Tous les mercredis et Jedis, les jeunes apprennent à manier le céramique, à fabriquer des bijoux, à faire de la peinture et de la décoration. Ces ateliers expriment la vision de la société nationale dans le cadre de la prévention de la violence. Ces ateliers qui renforcent la capacité des volontaires, sont devenus un espace de convivialité, de partage d'expérience, de développement des talents et l'esprit créatif et l'inclusion sociale. Ces contributeurs aussi à la réduction de la violence communautaire. Il constitue également une source d'activités génératrices de revenus pour ces jeunes.

"Nous avons promis de renforcer les comités locaux et régionaux de la société nationale. Aujourd'hui, une promesse que nous travaillons ardemment à respecter"

Dr Guiteau Jean-Pierre,
Président de la Croix-Rouge Haïtienne.

Prévention & Conseils

La vie nous incite sans cesse à repousser les limites cérébrales et émotionnelles. Résultat : nous subissons toutes sortes de pressions qui deviennent sources de stress. Mais il ne tient qu'à nous de les apprivoiser, Nous partageons avec vous de petites astuces anti-stress:

- ✓ Respectez votre rythme de sommeil : Si vous sentez l'appel de l'oreiller, ne lutez pas ;
- ✓ Du sport pour chasser le stress ;
- ✓ Organisez vous : faites un planning en hiérarchisant les tâches.

Direction Communication & Relations Publiques
Société Nationale de la Croix-Rouge Haïtienne
communication@croixrouge.ht
<http://www.croixrouge.ht/bulletin>
48 92 63 75 / 48 92 63 76 / 48 92 63 93

